
東京都職員臨床衛生検査技師会 

 

平成 30年度 第 1回業務連絡会 議事録 

 

記録 石坂 

日時 ：  2018年 7月 25日（水） 18：45～19：15 

場所 ：  大塚病院 5階小講堂 

出席者：  小林（多摩総合）平野（大塚）森杉（小児）森山（駒込輸病）石坂（神経） 

      相澤（豊島）石川（広尾）松浦（駒込中検）加藤（墨東）小畑（大塚）  

伊藤（駒込輸病）芦川（多摩総合）田村（松沢）谷内田（小児総合）  

小林（大久保）貝田（荏原）渡（監察）猪狩（府中療）中原（北療） 

      安藤（多摩北）   

計 20名 

 

1. 会長挨拶：小林会長 

今年度、会長に就任致しました多摩総合医療センターの小林です。なるべく、負担を減らしつつも、有益

で充実した活動を行っていきたいと考えています。そのため、幹事の方々にも役割分担等、ご協力いただき

ながら皆で協力して活動していけたらと考えています。どうぞよろしくお願い致します。 

 

2. 役員と施設幹事紹介 

三役の挨拶および施設幹事の自己紹介 

 

3. 総会報告：平野幹事長 

H30年 6月 14日に都庁にて定期総会が開催された。まず、平成 29年度の活動報告 

が行われ、一般経過報告、組織部活動報告、学術部活動報告、会計報告、会計監査報告、全てにおいて承認

された。次に、平成 30年度の活動方針案では、一般活動方針、組織部活動方針、学術部活動方針、予算案に

ついて、全て承認された。また、今回、技師会会則改訂において、会則細則第１条の正会員の記載を明確に

するため追記が行われた。 

具体的には、会員として、東京都再雇用職員と臨時職員についての記載が加えられ、 

こちらも承認された。さらに、名誉会員の推薦で岩井昇さん、本間泰延さんの 2名が推薦され、承認された。

また、新役員として先程、紹介された方々が承認された。全ての議案が承認され閉会された。 

 

4. 組織部：森杉副会長 

１）今年度の活動計画について 

   会員名簿作成について、昨年度の名簿を配信するので、施設アドレスも含めて確 

認し、赤字で修正を行い、8月 31日までに返信すること。 

学術交流会と懇親会は、10月 19日に第 1回、2月 1日に第 2回を予定している。 

5月に新人歓迎会、6月に定期総会を行う予定。定期総会の講演会の講師の希望があれば、森杉副会

長まで連絡すること。 

２）退職者を送る会は、会場確保の都合で 3月 8日、会場はホテルルポール麹町に決定 

３）会員名簿について 

定期総会時に会員数を把握しておく必要があるため、正式な会員名簿の作成前、4月の異動後にそれ



ぞれの施設で会員数を調査してもらう。期間が短いが協力いただきたい。 

会員に非常勤が含まれるというのを知らない人も多いため、改めて勧誘し、会員増に協力いただきた

い。 

 

5. 学術部：森山副会長 

1） 今年度活動計画について 

学術交流会について、前任者から引き継いだ演題一覧を各施設に配信するので、聞きたい演題を選択

し、返信すること。8月中には、回答を集計して多く選ばれた演題の演者に講演依頼を行う予定。第一回

目は 10月 19日に都庁、第二候補は大塚病院講堂、第二回目は 2月 1日に都庁、第二候補は監察医務院

の講堂で開催予定。 

専門委員会の名簿作成については 4つの専門委員会はメール配信が既に完了。輸血にメール配信し 8

月中に作成する。 

 

2） 専門性向上研修について 

H30年度第 1回・第 2回は終了している。今後の研修は、第 3回は 10月 10日に開催。講師は監察医

務院医師に依頼予定。第４回は 11月、第 5回は 1月開催予定。H31年度第 1回は墨東病院の藤田先生

講師でテーマは採血の予定である。出来るだけ希望に沿ったテーマ選定を行いたいので、講師の希望が

あれば森山副会長に連絡すること。長期的にテーマの決定を行うことで講師依頼も行いやすくなるので、

来年の 5回分も見据えてテーマ選定を行っていく。茗荷谷の研修所が改修工事のため、8月、9月の使用

は難しく、研修日程が混みあっている状況。担当者と相談し、日程の調整を行っていく予定。 

 

6. その他 

１）施設幹事連絡網について 

パスワードをつけて配信する予定。確認して訂正がある場合は平野幹事長まで。 

２）会費納入について：相澤会計 

一人 2000円、納入期限は 8月 31日とするが、振り込み手数料を差し引いた額を振り込みすること。

森杉副会長と連携して会員の意志確認も同時進行で行う。 

３) 幹事の役割分担 

本年度の役割分担は自動的に割り振したためご意見のある方は平野幹事長まで。学術交流会の受付や

マイク、電気等の役割も今後は行っていただく予定。10月 19日の役割。学術部から選定、受付：松浦、

小林、会場係：小畑、芦川、貝田。組織部の新人歓迎会や退職者を起こる会などの際にも、５人ずつ役

割分担する予定 

４）島しょ勤務者の対応について 

島しょ勤務者への対応についてご意見いただいた。入都してすぐに島しょ勤務になる者も含め、島し

ょ勤務者へ職員技師会の情報が届いていない現状がある。今後は、島しょ勤務者のアドレスを確認し、

情報を送るように改善していく。また島に送り出す際は病院幹事が休会の手続きを行い、会費を取らず

に、情報は送る等、行うこと。さらに、内地勤務になり次第、休会手続き解除を行うこと。 

 

 

次回幹事会は、9月メール開催を予定。 第 3回幹事会は、学術交流会の前に都庁または大塚病院にて開催予定。 

 


